

COMMUNICATION DE MM. DE LOË ET RAHIR.
FOUILLE D'UN OSSUAIRE NÉOLITHIQUE A WAULSORT.

RÉSUMÉ.

Cet ossuaire fut découvert l'année dernière par MM. van den Broeck et N.-J. Delvaux au pied des rochers calcaires de Château-Thierry. Fouillé par MM. de Loë et Rahir, il a fourni de nombreux ossements humains recueillis surtout en deux points, dans une petite grotte funéraire et dans des dépôts situés en dehors de la grotte, comme si la cavité sépulcrale avait été vidée une première fois. En outre, MM. de Loë et Rahir ont trouvé des ossements d'animaux, restes probables de repas funéraires, des silex taillés et de très nombreux fragments de poterie grossière.

Une note détaillée sur cette intéressante fouille, avec la description des ossements, sera communiquée ultérieurement à la Société.